



AYUNTAMIENTO  
**Alhama de Murcia**

DISCURSO DE TOMA DE POSESIÓN COMO ALCALDESA DE ALHAMA DE MURCIA

**ROSA SÁNCHEZ BISHOP**

Ayuntamiento de Alhama de Murcia

8 de enero de 2025

- **DELEGADA DEL GOBIERNO DE ESPAÑA EN LA REGIÓN DE MURCIA**
- **ALCALDES Y ALCALDESAS QUE NOS ACOMPAÑAN**
- **DIPUTADOS NACIONALES Y REGIONALES**
- **CONCEJALES Y CONCEJALAS DE OTROS MUNICIPIOS**
- **SEÑOR SECRETARIO**
- **SEÑORAS Y SEÑORES CONCEJALES DE LA CORPORACIÓN**
- **MEDIOS DE COMUNICACIÓN**
- **FAMILIARES**
- **AMIGOS**
- **VECINAS Y VECINOS**

Quiero que mis primeras palabras sean de agradecimiento a quienes han hecho posible este cambio de rumbo necesario, que nos pedía a gritos una buena parte de la sociedad alhameña.

A los concejales Antonio García Martínez y Dori Muñoz Fernández, así como a su formación, Izquierda Unida, por vuestra generosidad y apuesta por una Alhama alejada de la crispación, que vuelva a avanzar, centrada en mejorar la calidad de vida de todos sus vecinos y vecinas, especialmente de quienes más lo necesitan. Ese será nuestro mayor reto.

Al concejal Toni Sibina, de Alhama@Una, y a quienes le han acompañado estos últimos meses, por su valentía. Soy consciente de las presiones que has tenido y que tienes que soportar solamente por haber dicho “basta” a una situación injusta e insostenible. A pesar de todo el ruido de estos días, te has mantenido firme y en tu sitio. Ese será tu mayor aval.

A mis compañeros del Grupo Municipal Socialista, que nunca perdieron la esperanza ni las ganas de trabajar, pese a todas las adversidades y los momentos de frustración. Habéis luchado durante este año y medio en la oposición con la misma energía y determinación que en la anterior etapa de Gobierno, sin caer nunca en el desánimo. Ese será siempre mi mayor orgullo.

En este contexto, quiero poner en valor con especial ahínco a mi compañero y portavoz, Antonio García Hernández. Sé lo mal que lo has pasado este tiempo, queriendo asumir injustamente la responsabilidad de un escenario político que en nada se puede achacar a tu labor y dedicación en el Ayuntamiento. Tu capacidad de trabajo y buen hacer en la gestión de los recursos públicos han sido incuestionables.



Pero, por encima de cualquier otra virtud, me gustaría poner en valor tu integridad, los principios y valores que llevas contigo. No te has dejado amilanar ni presionar nunca por nada ni por nadie, llevando el concepto de responsabilidad a las cotas más altas que se pueden dar en política. Hoy tú podrías haber estado aquí sentado, pero siempre has antepuesto el interés general a cualquier ambición personal. Gracias por tu sacrificio y tesón. Nunca lo olvidaré y te estaré eternamente agradecida.

El nuevo equipo de Gobierno legítimo, legal y democrático de PSOE, Izquierda Unida y Alhama@Una que echa a andar, tiene por delante la obligación de responder a las expectativas de tanta gente que ha depositado en nosotros su confianza y esperanzas. No podemos defraudarles.

Juntos sumamos más que once nombres, representamos un bloque en el que está puesta la ilusión de una mayoría de vecinos y vecinas que necesitan volver a confiar en la política como una herramienta capaz de dar respuesta a sus necesidades, que recupere el diálogo y el consenso que habían desaparecido. Desde aquí me comprometo a un cambio muy visible en las formas y en el fondo.

Durante este año y medio, hemos aprendido a asimilar que los errores que hayamos cometido han conllevado una factura demasiado elevada. Este tiempo de reflexión y análisis también nos ha hecho ver con meridiana claridad que solo estando unidos seremos capaces de construir una Alhama mejor que la que hoy recogemos. Ese será mi compromiso desde la Alcaldía, un honor que acepto con humildad y responsabilidad bajo los valores de justicia, igualdad, libertad y respeto a los demás.

Así lo he heredado de mi predecesora en el cargo, Mariola Guevara, un espejo en el que mirarme cada día para lograr una sociedad más justa. Gracias, Mariola, por romper tantas barreras que parecían inalcanzables, por todo lo que has dado a Alhama y el trabajo que sigues realizando como delegada del Gobierno, buscando siempre lo mejor para nuestra Región. Te vamos a necesitar más que nunca para seguir recibiendo y gestionando todos los fondos que están llegando del Estado, y que contribuyen a impulsar la transformación del municipio, que vamos a seguir desarrollando a través de nuestra Agenda Urbana.

Ahora se abre un tiempo nuevo, donde esta coalición pondrá lo mejor de sus capacidades para atender las necesidades de los 23.000 alhameños y alhameñas. Mi empeño será hacer que cada día sea como el primero, con la misma confianza, energía y determinación. Si somos capaces de conseguirlo, nuestro compromiso conjunto trascenderá la presente legislatura e irá más allá.

La Alhama que retomamos debe volver a ser un referente dentro y fuera de nuestras fronteras, donde haya mucho de lo que dar buen ejemplo y nada de lo que avergonzarnos. Este proyecto será, sobre todo, el de nuestros jóvenes y mayores, que esperan con los brazos abiertos nuevas oportunidades y una mayor calidad de vida.

Nuestro municipio, pueblo o ciudad, como cada uno se sienta cómodo de llamarle, Alhama, en definitiva, tiene uno de los mayores potenciales de toda la Región. Algo que se lo debemos a nuestros antepasados, quienes lucharon por los derechos y libertades que disfrutamos, precursores del Estado del Bienestar. Pero también a todas las personas que se levantan cada día para cumplir con sus obligaciones, que dedican, al menos, una tercera parte del día a trabajar para pagar sus impuestos y que esperan de sus responsables públicos el mismo grado de implicación. Al igual que todas las personas que de manera altruista o voluntaria sacrifican su tiempo libre por los demás, sin pedir nada a cambio.

El Jefe del Estado reclamaba hace unos días “serenidad” para rebajar “el ruido de fondo que impide escuchar a la ciudadanía”. Esa crispación a la que me refería al principio, alimentada en muchas ocasiones por quienes tendrían que poner medida, debe dar paso a la concordia y al bien común a partir de ahora. Porque los desafíos a los que nos enfrentamos son enormes, el contexto es muy diferente al de 2023 y nuestra fuerza como sociedad solo se mantendrá si nuestra política es un reflejo de los valores y la decencia de quienes forman parte de ella.

El interés general siempre estará por encima de todo, como también la protección de los más vulnerables, tratando de corregir las desigualdades, lo que es perfectamente compatible con la creación de riqueza, empleo de calidad, mejores infraestructuras y más servicios.

En definitiva, mejorar la vida de los alhameños/as.

Habremos cumplido nuestro cometido en la medida en que podamos dejar a nuestros hijos, hijas y nietos un lugar mejor del que nos encontramos. Para ello, la Educación ha sido, es y será el pilar fundamental, como generadora de conocimiento y valores, espacio para la igualdad de oportunidades, la conciliación y cuna de integración.

Nuestras cinco pedanías: Gebas, El Berro, La Costera, Las Cañadas y El Cañarico serán clave en los próximos años en la defensa de nuestros espacios naturales costumbres y tradiciones, pero también en la lucha contra el cambio climático y la despoblación. Cada inversión en ellas se multiplica y siempre recibimos de sus habitantes mucho más de lo que damos.

Volveremos a tejer los lazos rotos con la sociedad, poniendo otra vez lo público al servicio de los demás. Lucharemos para recomponer los fragmentos con tantos sectores y recuperar el tiempo perdido, incluidos los partidos que forman parte de esta Corporación y sus 21 concejales, a los que apelo a emprender un nuevo período de reconciliación. Aparcar aquello que nos diferencia por el bien de Alhama es un símbolo de grandeza personal.

Estoy muy orgullosa del camino andado hasta llegar aquí, de mis raíces españolas y africanas, de la cultura y los valores que me han inculcado y los que he adquirido en este trayecto. También de poder representar a una generación de jóvenes que están marcando el rumbo del cambio social, el desarrollo económico y el progreso.

Respeto, cercanía y vecindad. Tres señas de identidad que hago propias.

Concluyo dando las gracias de corazón a quienes nos habéis acompañado desde el principio o en algún momento del recorrido. Por favor, mantened siempre vivo vuestro apoyo: compañeros, familiares, amigos. En especial a nuestras parejas, quienes sufren con mayor intensidad nuestras ausencias y desvelos. Porque, cuanto más duras sean las circunstancias, más os vamos a necesitar.

Es un honor portar este bastón, símbolo del mandato del pueblo, que no es mío ni nuestro, sino vuestro. Mi respeto a quienes han ostentado tal honor antes que yo. Y mi admiración a quienes fueron capaces de derribar muros, acabar con estereotipos anquilosados y construir un espacio para la convivencia más justo e igualitario.

Gracias también a todos los empleados públicos, los de antes y los de ahora, así como a las empresas de servicios. Hombres y mujeres sin los que la gestión pública no podría desarrollarse. Empresarios, trabajadores, pymes y autónomos de todos los sectores económicos. Sois el engranaje de un motor llamado Alhama. En especial a quienes siempre estáis ahí, de manera altruista, dedicando una parte de vuestra vida a los demás.

Dijo John F. Kennedy: *“El cambio es la ley de la vida. Y aquellos que solo miran al pasado o al presente seguramente perderán el futuro”*.

Invito a toda la sociedad alhameña sin excepción a ser partícipe de esta nueva etapa, diferente a las demás y, a la vez, tan llena de ilusión y de esperanza, sabiendo que hay mucho por hacer para volver a avanzar.

Con trabajo, ejemplaridad, ética y transparencia, la Alhama que tanto hemos deseado ya no será un anhelo, sino una realidad.

Juntos, lo lograremos.

Muchas gracias.